

His Place

Goldene Augen

Von __AlibabaSaluja

Epilog: Welten

Roy musste aufpassen das Al nicht in die Tiefe stürzte. Beide blickten Edward hinterher „Nii-san! Nii-san!“ schrie Al und Roy ließ ihn endlich los. Der Alchemist blickte auf. „Bitte...“ Roys Lächeln wurde traurig. „Passt auf euch auf...“ Der Blonde nickte als Roy ihn an der Hand kurz festhielt „in diesem Traum habe ich mich von Edward verabschiedet“ flüsterte er und küsste den Anderen auf den Kopf. Al stockte „M...mach es gut“ Er drehte sich um und sprang in das abstürzende Wrack des Flugzeugs. Roy hob die Hand „Mach es gut“

Einige Tage später, Deutschland

Die beiden Brüder standen als letzte vor dem Grab des Raketenbauers. Edward ging in die Hocke. „Weißt du was Al?“ er sah auf. Sein Bruder lächelte zögernd zu ihm herab. Edward grinste „Wir sollten wieder was Essen gehen“ Al hatte gelernt zu respektieren das Edward seine Trauer oft überspielte. „Erzähl mir doch was du in Amestris gemacht hast“ Der Jüngere grinste leicht „würdest du mir nicht glauben Ed“ Edward sah auf „Ah? Meinst du? Gut dann hetz ich Noah auf dich“ Al sprang zur Seite „Nein!“ rief er und rannte lachend los, Ed gleich hinter sich wissend. Kurz drehte sich Edward mit einem zärtlichen Blick um und formte die Wörter „Ich liebe dich“

Einige Jahre später, Amestris

Roy sah aus dem Fenster und streckte sich. Arme legten sich um ihn und lächelnd lehnte er sich zurück. „Guten Morgen“ flüsterte Riza in sein Ohr. Er drehte sich um und küsste sie „Guten Morgen“ er strich zärtlich über ihre Wange und küsste sie nochmals. „Wäääh! Mama, Papa lasst das!“ ein Junge mit blonden verstrubelten Haaren stand vor ihnen an der Hand ein kleines Mädchen das am Daumen nuckelte und einen Teddy unter den Arm geklemmt hatte. „Maes Edward Mustang wenn du nicht in den See geworfen willst würde ich mich zurückhalten“ drohte seine Mutter grinsend. Das kleine Mädchen mit den schwarzen zu zwei Zöpfen gebundenen Haaren, kletterte zu Roy. Er hob sie auf seinen Schoß „Guten Morgen Ally“ das Mädchen sah lächelnd hinauf und küsste seine Wange „Guten Morgen Papa“